

Física & Matemáticas pura, no es posible que la de
 Mecánica & las Artes pueda producir las ventajas que
 el Gobierno se propone en su establecimiento, y la nece-
 sidad de dotar a aquellas y de conceder al Profesor que
 ha de enseñar alguna gratificación que recompense
 sus útiles tareas. La Comisión no solamente está
 conforme con la primera de estas indicaciones, sino
 es que reconoce la urgente necesidad de dar más
 amplitud a esta enseñanza. Por lo común se em-
 plean dos años en el estudio de las Matemáticas pu-
 ras, y si anualmente se abre un nuevo cur-
 so, no es posible que en el corto período en que están
 abiertas las escuelas de esta Academia queden estudiadas
 con aprovechamiento, por lo tanto es indispensable
 que el Profesor de esta ciencia se ocupe por una
 tiempo que el designado para las horas de Academia,
 dividiendo en dos clases esta enseñanza: la 1.^a para
 los alumnos que en cada año se admitan nueva-
 mente, y la 2.^a destinada a los que antecieron en
 el año anterior y quisieran continuar el estudio
 de los tratados que completan el curso elemental
 de esta ciencia. De este modo podrían estudiarse
 con algún fruto las Matemáticas puras, pero al
 mismo tiempo conoce la Comisión que el Profesor
 queda sobrecargado con el nuevo trabajo que se
 le aumenta, superior en muchos a lo que se
 comprometió, ofreciéndose a enseñar gratuitamente
 esta ciencia, por lo que conviniendo la Comisión